EL SOL DE MEXICO

45% de Aumento a 500 mil Trabajadores Argentinos

BUENOS AIRES, 17 de junio (UPI).— Uno de los principales gremios de Argentina suscribió hoy un convenio que fija un aumento salarial del 45 por ciento, en lo que parece ser una pauta general para las negociaciones obrero-patronales sobre remuneraciones, cuya prolongación ha causado en los últimos 11 días movilizaciones de protesta de los trabajadores.

Entre tanto, la presidenta María Estela Martinez de Perón prosiguió hoy sus reuniones con dirigentes políticos, que según los observadores constituyen un intento de lograr apoyo ante el clima de agitación creado por la continuada violencia terrorista y el descontento originado por el alza de precio en los artículos esenciales.

En la tarde de hoy, el poderoso gremio de la construcción, que agrupa a 500 mil trabajadores en todo el país, firmó con la representación patronal un convenio salarial, homologado por el Ministerio de Trabajo, que establece un 45 por ciento de aumento sobre las retribuciones vigentes al mes de mayo pasado, además de bonificaciones por antiguedad, productividad y otros conceptos.

Siendo el de la construcción uno de los "gremios líderes" por su gravitación numérica y economica, se interpretó la firma del convenio como una pauta que podría ser seguida por las demás comisiones paritarias (obrero-patronales) que discuten el problema salarial.

El terrorismo tuvo hoy una nueva manifestación al ser hallados otros 2 cadáveres baleados y carbonizados en el interior de un automóvil incendiado en el barrio de Villa Pueyrredon. Con esto se elevó a 7 el número de víctimas en sólo 48 horas.

Entre tanto, mientras los comerciantes en combustibles anunciaban un cierre de 4 días en demanda de aumentos de precios a partir del jueves, fuentes sindicales anticipaban que ese mismo día podría realizarse frente a la casa de gobierno una multitudinaria concentración en apoyo a la presidenta.

Los cadáveres aparecidos hoy elevaron a 473, según un cálculo extraoficial, el número de vidas cobradas por la violencia de origen político en Argentina, desde que la presidenta asumió el poder hace casi un año, el primero de julio pasado, al morir su esposo.

Entre tanto, la presidenta se reunió hoy con 5 dirigentes de la coalición gubernamental "Frente Justicialista (peronista) de Liberación" (Frejuli), al continuar lo que fuentes políticas describieron como un intento por asegurar y ampliar la base de sustentación de su gobierno.

Al término de la reunión efectuada en la casa de gobierno, uno de los dirigentes del Frejuli, el ex presidente Arturo Frondizi, del partido Movimiento de Integración y Desarrollo (MID), dijo que habían conversado con la jefa de Estado sobre el problema de la violencia y que él había además planteado la "angustia que tenemos" por la situación económica del país.